



La Universidad de la Experiencia de Béjar afronta el curso con novedades

Ramón H. Garrido es el nuevo coordinador de este proyecto dirigido a los mayores

Por primera vez pueden matricularse personas a partir de 50 años, 5 menos del límite que se ponía anteriormente, y ha bajado el precio

:: ELENA GÓMEZ / WORD

BÉJAR. Un año más, la Universidad de la Experiencia abre su periodo de inscripción en Béjar para que, todos aquellos interesados en seguir aprendiendo pese al paso de los años, puedan hacerlo.

Y es que este programa, impulsado por la Junta de Castilla y León a través de la Universidad de Salamanca desde hace varios años, pretende dar la oportunidad de tener formación universitaria a los mayores de 55 años.

Sin embargo, en la sede de Béjar eso será diferente en esta ocasión, ya que «la particularidad de este año es que podrá matricularse todo aquel que quiera a partir de los 50 años», señala Ramón H. Garrido, quien también estrena cargo este año en el que ha asumido la coordinación de este programa que se imparte en la Escuela de Ingenieros de la ciudad textil.

«Otra de las novedades es que se ha bajado el precio de la matrícula, ya que antes estaba en 75 euros por curso y ahora en 50», señala Garrido quien asegura que en la Universidad de la Experiencia «todo el mundo aprende y enseña».

«Es cierto que es una fórmula para



La gala de graduación de los alumnos del curso pasado y el nuevo coordinador del programa. :: E. G / WORD

que aquellas personas que no han tenido acceso a la educación superior en su momento puedan tenerlo ahora, pero no hay exámenes y las clases son tipo charlas, muy abiertas y con un debate final que, al tratarse de personas adultas y con una gran experiencia de vida, suele ser muy interesante» asegura el nuevo

El plazo de inscripción está abierto este mes y puede realizarse los lunes y miércoles en la Escuela

coordinador.

La Universidad de la Experiencia está dividida en tres cursos en los que se cursan tres asignaturas cada año. «Se les da un listado de asignaturas que suele actualizarse cada año y ellos eligen cinco y las ordenan por gusto, al final se escogen las tres más votadas y son las que se imparten

ese curso», explica Garrido quien señala que las más elegidas suelen ser las que tienen que ver con las Ciencias Sociales como por ejemplo Historia, Psicología, Arqueología, Derecho o Tradiciones.

Además de las asignaturas marcadas en el programa, se hacen toda una serie de actividades complementarias como por ejemplo conferencias con expertos en diferentes materias. «Además, estamos pendientes de firmar un convenio con el Ayuntamiento para realizar visitas a los museos y otras actividades positivas para el programa», asegura el coordinador.

«La gente viene con mucha ilusión y ganas de aprender y tienen un perfil muy variado aunque es cierto que mayoritariamente son mujeres, con una media de edad de 60 a 65 años y que, en general, no han tenido formación» indica, aunque se apresura a matizar que «también vienen hombres y gente con estudios o que incluso han sido profesores, hay de todo».

Sin embargo, la Universidad de la Experiencia va mucho más allá que el aprendizaje de nuevos conocimientos. «Tenemos dos objetivos: el de la formación y el de la relación personal», señala Ramón H. Garrido quien asegura que, gracias a los contactos hechos en la Universidad de la Experiencia, se hacen actividades paralelas o incluso fuera del programa, como por ejemplo la visita a Las Edades del Hombre que hicieron los alumnos del último curso.

Ese mismo año fueron 72 las personas que participaron en Béjar en la Universidad de la Experiencia y siete las que se graduaron «aunque pueden seguir con su formación». El nuevo coordinador espera mejorar este año esas cifras de matriculación y recuerda que el plazo está abierto y puede realizarse los lunes y miércoles de este mes, de 11:00 a 13:00 horas en la propia Escuela de Ingenieros.